

く ら ち だ い ち

蔵地台地

～ 心つながり合い、夢大きく、誇り高き

児童生徒の育成～

高森町立高森東学園義務教育学校

【学校だより No.7】 R4.11.25 文責:梅田

ひめゆり文化祭・持久走大会開催！！

11月12日(土)にひめゆり文化祭及び持久走大会を開催

しました。文化祭は昨年同様の午前の開催となりましたが、今年度は地域の皆様にも案内をして開催できたことをうれしく思います。

【Sブロック】当日の発表はありませんでしたが、1・2年生は、地域の方に教えていただいた昔遊びやヤマメの放流について、3・4年生は、阿蘇の野の花やオオルリシジミ、NOKaTsについて調べたり、学んだりしたことについて発表の準備を進めてきました。今後、学習の成果を披露する機会を設けたいと考えています。

【M・Lブロック】テーマを「持続可能な高森町に向けて」とし、異学年でのグループ活動に取り組みました。5つのグループとも高森町の実態を把握し、地域活性化のためにどのような取組ができるのかを考えました。とても頼もしく感じました。

その後、「こどもの詩コンクール」入賞の4名の発表があり、最後のプログラムの合唱では、後期課程の生徒たちがきれいな歌声を会場に届けました。

観覧していただいた皆様、ふるさとへの思いを話していただいた白石様、長期にわたり丁寧にご指導いただいたKABの皆様、大変ありがとうございました。

午後からは、持久走大会を行いました。1・2年生は1.5Km、他の学年は距離選択制で行い、それぞれ最後まで諦めずに走りきりました。応援・見守りありがとうございました。

鍛錬遠足

18日(金)にSブロック、22日(火)にMブロックが鍛錬遠足を行いました。Sブロックは野尻方面へ約8.5Km、Mブロックは尾下方面へ約15Kmでした。みんな最後までがんばりました。



バドミントン

熊本県中学生新人バドミントン大会が11月19日(土)・20日(日)に行われました。参加した生徒たちは、ベストを尽くしました。